

En Madrid mujeres protestan por la desigualdad y contra violencia machista



España, 8 de mar (RHC). Miles de personas se han manifestado en el centro de Madrid en el Día Internacional de la Mujer para reivindicar sus derechos y protestar contra todas las formas de violencia machista.

La marcha, convocada por el Movimiento Feminista de Madrid, ha estado encabezada por una pancarta con el lema "Dignas, diversas e insumisas, juntas por nuestros derechos. Contra las violencias machistas, empoderamiento feminista".

El recorrido ha discurrido sin incidentes al son de consignas feministas y al ritmo de una batucada por el Paseo del Prado hasta la Plaza de Cibeles.

En una tarde marcada por las bajas temperaturas, muchos de los participantes han lucido diferentes tonos de violeta -el color del feminismo- en camisetas, gorros, banderas y otros complementos.

Durante el trayecto, los asistentes han coreado consignas como "Mujer, si no luchas, nadie te escucha", "Contra el capital, ¡feminismo radical!", "La calle y la noche, también son nuestras", "Somos guapas, somos listas, somos todas feministas" o "Patriarcado y capital, alianza criminal".

También han exhibido carteles en los que se leía "No a leyes clericales, machistas y medievales", "Educación machista, ni a chicos ni a chicas", "A igual trabajo, igual salario", "Repartir tareas en casa como fuera", "Todas trabajamos y derechos reclamamos" o "Es mi cuerpo, son mis derechos".

El Bloque Feminista Estudiantil, integrado por estudiantes universitarias, ha hecho una representación sobre la doble explotación de la mujer en el trabajo y en el hogar, y ha recordado a las víctimas del incendio ocurrido en una fábrica textil en Estados Unidos por el que se conmemora el 8 de marzo.

A la marcha, han asistido el secretario del PSOE, Pedro Sánchez, el líder de Podemos, Pablo Iglesias, el vicesecretario de Sectorial del PP, Javier Maroto, y el vicesecretario general de Ciudadanos, José Manuel Villegas, entre otros.

Al final del recorrido, varias mujeres han leído un manifiesto en el que destacan que hoy es un día para celebrar los derechos conquistados por las mujeres en todo el mundo, pero también de lucha por todo lo que aún está por conseguir.

Han mostrado su repulsa ante todas las manifestaciones de violencia machista, "las que se ven y las que no se ven", al tiempo que han recordado que once mujeres han sido asesinadas a manos de sus parejas o exparejas en lo que va de año.

Han reclamado un compromiso de la sociedad y de los poderes públicos en la lucha contra las formas de violencia machista, así como una mejora de la coordinación, de la dotación presupuestaria y de la formación de todos los implicados en la lucha contra esta lacra.

También han reivindicado que el aborto y el acceso a la reproducción asistida estén garantizadas como prestación en la red sanitaria pública.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/86614-en-madrid-mujeres-protestan-por-la-desigualdad-y-contra-violencia-machista>



Radio Habana Cuba